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Data:  27 de Feveriro 2012 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 

 
Às 19:00 horas do dia 27/02/2012, estiveram presentes na sede da OAB 

Santo André  as seguintes autoridades: 
 
 
Polícia Militar do Estado de São Paulo:  Capitão PM Comandante 

Temístocles Telmo Ferreira Araújo. 

 

Polícia Civil do Estado de São Paulo:   Delegado de Polícia Dr. 

Lupércio A. Dimov. 

 

Prefeitura Municipal de Santo André:   Não houve representantes. 

 

Guarda Municipal:      Inspetor Luiz Sérgio dos 

Santos  

 

Conseg – Centro:      Sra. Regina Guirelli – Vice 

Presidente. 

 

A Vice Presidente do Conseg Centro – Sra. Reguina Guireli fez a abertura dos 

trabalhos com a execução do Hino Nacional e depois com os agradecimentos aos 

presentes e aos membros natos do CONSEG. 

Solicitou apoio a Casa do Jardim com a presença das Sras. Katia e Rita e ao 

programa Vizinhança Solidária. Solicitou novamente a presença do representante 

do Transito de Santo André devido as muitas notificações apresentadas neste 

Conseg. Depois justificou a ausência do Presidente Fabio Gerevini por problemas de 

saúde.  

  

Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Capitão PM 

Comandante Temístocles Telmo Ferreira Araújo se apresentou e agradeceu a todos 

pela presença em nossa reunião, comentou os trabalhos deste batalhão no caso 

Eloa com sucesso mas solicitou a este Conseg uma cobrança junto a prefeitura e 

iniciativa privada um melhor planejamento no quesito segurança no que se diz 

respeito aos eventos de médio e grande porte na cidade, fez um breve relato sobre 

os trabalhos no carnaval terem transcorrido de forma tranqüila e sem contratempos 

. Quanto au aumento no roubos de veículos na região o mesmo disse estar 

implantando trabalhos para diminuição destes índices mas divulgou que a 

recuperação destes veiculo também são altas. 

 

Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, o Dr. Lupércio Dimov 

se apresentou e agradeceu a todos pela presença e também aos trabalhos da PM 

durante o carnaval que resultou na prisão de alguns elementos e na apreensão de 

armas e drogas mas sem incidentes. 

 

Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, a Vice Presidente passou 

informações sobre o programa Vizinhança Solidaria e a necessidade de tutores para 

algumas das 173 placas já instaladas na região. 

 

Leitura dos retornos as demandas apresentadas na reunião passada e 2 

notificações enviados pelo nosso site que foram prontamente respondidas. Também 

entregue pela Policia Civil através do Dr. Lupercio o relatório de resposta referente 
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ao problema em uma casa abandonada e freqüentada por  drogados na rua São 

Cirilo  

 

Nao houveram notificações encaminhas pelos presentes nesta 

reunião 

 

 

Passada a palavra ao presentes o Sr Marigildo falou da importância dos trabalhos 

da Casa do Jardim para passar a boa imagem da policia as crianças. A Sra. Katia da 

Casa do Jardim agradeceu os trabalhos da PM juntos as crianças por ela assistidas. 

  

Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Regina Guirelli, 

agradeço a presença de todos e dou os trabalhos por encerrado. 

 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

Conseg – Centro      Conseg - Centro 

Regina Guireli       Vandelrei Duarte José 

Vice Presidente 1º Secretário 

 

 

 

 

 

 

  

  


